

# 夏は最高！



夏はプール！ということ、海洋センターのプールに行ってきました。子どもたちは、何日も前から楽しみにしていて、前日には「明日プールに行く日？」と何度も確認しています。当日は、朝からワクワク。バスで行くこともあり遠足気分でした。プールに到着すると、早くプールに入りたい気持ちを抑えて、まずは準備体操を行いました。プールに入ると「冷たい！」



プールでよーいどん！

「気持ちいい！」と歓声があがり、水を感じていました。水が苦手な子もすぐに慣れ、水のかけ合いや泳ぐ練習、滑り台など本当に楽しんでいました。帰りはとても疲れたようで、お昼寝もぐっすり寝ていました。4歳児・5歳児は海洋センターのプールへ行きますが、そのほかの年齢の子どもたちは、園庭でプール遊びや水遊びを行っています。本当に子どもたちは水遊びが大好きで目が輝いています。



さあ、いくぞ！

## 子育てボランティアサークル「キッズクラブ」の活動から

「子どもと同じ目線で一緒にあそぶ」キッズ・クラブを紹介いたします。

子育て支援ボランティアサークル「キッズ・クラブ」は、親子のふれあい遊びと交流を目的に活動しています。月1回母子健康センターで実施するクラブには、毎回30人程の参加があります。親子で楽しむ手遊びや手作りのおもちゃの制作など、親子が一緒に参加できるさまざまな活動を通して、子育て中のママが交流を深めています。



なにを作ろうかな？



手遊びはじまるよ

お子さん連れでも参加できるヨガ教室も開催しています。また今年6月には、活動100回とヨガ教室5周年を記念し、イベントとして「親子レクリエーション」が開催され、町内外から65人が参加しました。子育て中のリフレッシュに、ぜひ参加してみたいかかでしょうか。

☎ 関健康福祉課  
72-6934

